

**PENGARUH RISIKO LIKUIDITAS, RISIKO KREDIT, RISIKO  
OPERASIONAL, *HERFINDAHL HIRSCHMAN INDEX*, DAN  
UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PRINSIP  
PEMBIAYAAN PERBANKAN SYARIAH  
DI INDONESIA**

**SKRIPSI**

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program  
Studi S1 Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Diajukan Oleh :

**RAIZHA PUTRI MUHARAMI**

**1710522028**

Dosen Pembimbing :

**Dr. Rida Rahim, S.E., M.E**

**PROGRAM STUDI S1 JURUSAN MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2020**

**Pengaruh Risiko Likuiditas, Risiko Kredit, Risiko Operasional, *Herfindahl Hirschman Index*, dan Ukuran Perusahaan terhadap Prinsip Pembiayaan Perbankan Syariah di Indonesia**

*Skripsi oleh : Raizha Putri Muharai*  
*Pembimbing : Dr. Rida Rahim, S.E., M.E*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Risiko Likuiditas, Risiko Kredit, Risiko Operasional, *Herfindahl Hirschman Index*, dan Ukuran Perusahaan terhadap Prinsip Pembiayaan Perbankan Syariah di Indonesia. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh Bank Umum Syariah pada tahun 2015-2019. Teknik pengamilan sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah *non probability sampling* dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel penelitian ini yaitu sebanyak 8 Bank Umum Syariah. Pengolahan data pada penelitian ini menggunakan *Eviews 10*. Metode analisis data yang digunakan adalah model data panel. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Risiko likuiditas berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan mudharabah. Risiko likuiditas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pembiayaan musyarakah. Dan Risiko likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan murabahah. Risiko kredit berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan mudharabah. Namun Risiko kredit berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan musyarakah dan murabahh. Risiko operasional berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan mudharabah. Namun risiko operasional berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan musyarakah dan murabahah. *Herfindahl Hirschman Index* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan mudharabah. *Herfindahl Hirschman Index* berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan musyarakah. Dan *Herfindahl Hirschman Index* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pembiayaan murabahah. Ukuran bank berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan mudharabah. Ukuran bank berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan musyarakah. Dan ukuran bank berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pembiayaan murabahah.

**Kata Kunci : Financing Debt Ratio, Non Performing Financing, Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional, *Herfindahl Hirschman Index*, Size, Mudharabah, Musyarakah, Murabahah.**